

推進隊だより

H29.1月発行 第14号

あけましておめでとうございます。

皆様には清々しく新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。あわせて、昨年中に賜りましたまちづくり活動へのご支援、ご協力に対し厚くお礼申し上げます。

おかげをもちまして、まちづくり推進隊仁尾は今年1月で設立から5年目を迎えようとしています。

聖書のことばに“一粒の麦”というのがあります。土に落ちた麦が、自分が麦のままではいようとすれば、決して麦は育ちません。しかし、自分を犠牲にして芽を出せば、豊かな実りが約束されます。これが愛です。“してやった”ではダメです。奉仕とは、特別のことにすることではありません。身近な、自己犠牲の精神です。

私たちは、一人では生きていくことはできません。そして、一人は無力な存在です。人は生きるために、多くの人の支えを必要としています。私たちも多くの支えを得ているように、他の人への奉仕が大切です。奉仕こそ、自己犠牲の心です。一人一人がわずかな犠牲を出し合うことによって、皆が生きてゆけるのではないのでしょうか。

そうしたこれからの新しい時代にふさわしいまちづくり活動に私たちは取り組んで参ります。どうか地域の皆様のご協力とご支援をよろしくお願い申し上げます。今年一年皆様にとって実り多き年でありますことをご祈念申し上げます。



活動報告



まちづくり推進隊仁尾 理事長 西山弘茂



研修調査広報部会

さぬき軽トラ市に初出店！！

11月27日(日)に、三豊市役所にて行われたさぬき軽トラ市で、まちづくり推進隊の活動展示と物品の販売を行いました。

まちづくり推進隊仁尾では推進隊の活動紹介、パネル展示、プロジェクトマップ、手作りパン・おちらしあめ・手作り木工品の販売、みかん詰め放題、綿菓子体験と盛りだくさんの内容でした。

おかげさまで多くの方に来て頂き、楽しく活動展示ができました。

普段、まちづくり推進隊の活動を直接紹介する事がないので、このような機会に多くの人に活動を知ってもらえて、良かったです。

雨で足元が悪い中でも来て頂いた皆様、本当にありがとうございました。



仁尾中学校 職場体験学習



初めは不安だらけでしたが、普段できない事がたくさんでき、良い経験になりました。ありがとうございました。
2年1組 林 美鈴 さん

世間の厳しさを改めて知る事ができました。1分1秒の瞬間も貴重な体験をさせていただきました。すごく楽しかったです！ありがとうございました！
2年2組 真鍋 百加 さん



パソコンのワードやエクセルのやり方、大人になっても生かしていきたいです。貴重な経験、ありがとうございました。楽しかったです！！
2年2組 植岡 紀乃花 さん

12月6日(火)～12月9日(金)にかけて仁尾中学校2年生の3名が、まちづくり推進隊仁尾に職場体験学習に来てくれました。来客・電話対応や簡易な会計簿記、企画立案や安心安全部会の記事にもある花の苗配布のお手伝いをしてもらいました。

中でも企画立案に関しては、仁尾町内を実際に歩き、感じたことを取り入れながら、観光看板のデザインとバレンタイン・イルミネーションについて考えました。まとめた意見はパソコンを使い企画書を作成し、最終日にはプレゼンテーションも行いました。



4日間はあっという間でしたが、限られた時間の中で一生懸命課題に取り組めたのではないのでしょうか。

今回企画した若い世代の様々な意見は今後の事業に取り入れていければと思います。



安心安全部会 沿道を花で一杯にしよう！

12月7日(水)まちづくり推進隊仁尾において花の苗を配布しました。この事業は、「清潔で住み良い居住環境創り」の一環として、過疎化が徐々に進んでいる故郷仁尾を花で一杯にして、明るく元気な賑わいのある街並みにしたいとの思いで始めたものです。

苗の配布は春と秋の年2回実施しており、第3回目となる今回は35名、2団体から応募があり、パンジー・ピオラ・スノーボール等の苗を約840株配布しました。沿道で大切に世話された花は、登下校の子供たちや散歩の皆さん、そして町外から訪れる方々と多くの人たちの目を楽しませることが出来ると思います。

本事業の趣旨にご賛同いただき花をお世話していただいている方々に紙面をお借りしてお礼を申し上げるとともに、次回は3月を予定しておりますので引き続きご協力をお願いいたします。



教育福祉部会

恒例 イルミの輝き

今年で4回目になるイルミネーションイベントを仁尾町体育センター・市民センター仁尾周辺で開催します！



「バレンタイン・イルミネーション In NIO 2017」
～もう会えない大切な今を～

点灯期間…平成29年2月11日(土)～25日(土)

♡ 点灯開始日(2/11)にはオープニングイベントを開催♡

点灯時間…夕暮れ～21時頃

2月11日(土)16時から、小・中学生によるオープニングイベントを行います。楽しく元気な演奏・演技をお楽しみください。

また、香川高専詫間キャンパスによるデジタルアートを使ったアトラクションも登場します。家族みんなで、ご来場ください。

冬の夕暮れのひと時、光の祭りを楽しみませんか。



観光部会

もみじ谷遊歩道の整備をしました

仁尾町にはもみじ谷というところがあるのをご存じですか？妙見さんに行くまでの途中にそのもみじ谷があります。正直、推進隊の中にも恥ずかしながら知らないメンバーが多くいました。

今回、地元の自治会の方々のご協力を得て、里山歩きのコース整備の一環として、もみじ谷の山道の整備を行いました。11月下旬の作業でしたが、もみじ谷の



紅葉は遅いようで、まだ色づきはじめてというところでした。今回の作業で山道もだいぶ整備ができ、谷合の紅葉が川のせせらぎとともに綺麗にみられるのが目にうかぶようでした。

このもみじ谷には見どころとなる大きな岩もあり、良いハイキングスポットです。これからも里山コースの整備を行い、訪れる人が増えてくれればと思います。



まちづくり推進隊仁尾 〒769-1406 仁尾町仁尾辛34番地2 TEL: 0875-82-5207 FAX: 0875-82-5213